



## **TURBULENTER REIGEN UM LUST UND LAST**

WIESBADENER NACHRICHTEN 29.08.1995

...Wolfgang Amadeus Mozart hätte sei „Cosi fan tutte“ sicher so ähnlich inszeniert, würde er heute noch leben. Der Liebesreigen, den die sechs Schauspieler und Schauspielerinnen auf die Bühne bringen, ist total entstaubt, temperamentvoll, witzig, ein bisschen frivol und rundherum ein Augenschmaus mit vielen originellen Kostüm- und Requisitenideen, von denen man nicht zuviel verraten sollte, denn immer wieder ist überraschend, was der kreativen Truppe alles eingefallen ist...